

Umweltinitiative spendet 500 Euro an Fuchstalbahn

Peiting - Grund zur Freude bei der Initiative Fuchstalbahn:

Von der Umweltinitiative Pfaffenwinkel (UIP) gab es einen Scheck über 500 Euro.



Einen Scheck über 500 Euro erhält die Initiative Fuchstalbahn von der UIP.

„Wir unterstützen die Initiative Fuchstalbahn, weil nicht nur der Pfaffenwinkel, sondern unsere ganze Mitwelt von einem guten öffentlichen Verkehrsangebot profitiert. Und dazu gehört eine regelmäßige Zugverbindung zwischen Landsberg und Schongau“, sagte Claudia Fenster-Waterloo bei der Übergabe. Als Vertreterin der UIP hat sie Tyll-Patrick Albrecht, dem Vorsitzenden der Initiative Fuchstalbahn, die Spende überreicht. Zuvor war die kleine Delegation der UIP in den seltenen Genuss gekommen, mit der Fuchstalbahn von Schongau nach Denklingen zu fahren. Der dortige Bahnhof mutete selbst schon wie eine Reise in die Vergangenheit an. Die alte Verbindung zwischen Schongau und Landsberg wird sonst nur von der Augsburg Localbahn für Gütertransporte genutzt - und eben für die Sonderfahrten der Fuchstalbahn. In diesem Sommer wurde die Bahnverbindung für das Ferienprogramm reaktiviert.

Seit 1997 bemüht sich die Initiative Fuchstalbahn darum, dass die alte Strecke immer wieder - zum Teil in historischen Zügen - für den Personenverkehr genutzt wird. Außerdem sorgen die Mitglieder dafür, dass die alten Bahnhöfe an der Linie erhalten oder restauriert werden.